



## PROTOKOLL MANNSCHAFTSFÜHRERBESPRECHUNG 2011

am 28. Februar 2011

Ort: Konferenzraum 40 H. Neuberger-Sportschule Saarbrücken

Anwesend: SVV-Breitensportwart Günther Lang, SVV-Präsident Erhard Rubert,  
Mitglieder des Breitensportausschusses: Irene Juncker, Stephan  
Weber, Heiko Schmid, Nicole Zimmerling, Ralf Kipper  
Ehrenmitglied Siggi Barth  
44 Mannschaftsführerinnen bzw. Mannschaftsführer  
Entschuldigt: Manuela Hoppstädter

Beginn: 19:05 Uhr  
Ende: 20:30 Uhr

TOP 1: Begrüßung und Eröffnung der Versammlung durch SVV-Breitensportwart Günther Lang  
Die Einladung erfolgte am 31. Januar 2011 unter Mitteilung der Tagesordnung. Die  
Mannschaftsführerbesprechung ist beschlussfähig.

TOP 2: Begrüßung durch den Präsidenten des SVV Erhard Rubert

TOP 3: Bestellung Protokollführer: Peter Ehrhardt

TOP 4: Annahme des Protokolls der letzten Mannschaftsführerbesprechung: einstimmig  
zugestimmt (keine Enthaltungen, keine Gegenstimmen)

TOP 5: Berichte der Spielleiter, der Bericht von Manuela Hoppstädter wurde von Irene Junker  
verlesen. Mehrheitlicher Tonus war, dass das neue Meldeverfahren ohne nennenswerte  
Probleme funktioniert hatte. Probleme bereitete aber die nachträgliche Verlegung von  
bereits gemeldeten Terminen.

Darüber hinaus wurde der schärfer werdende Ton in den Emails angemahnt und um  
Besserung gebeten.

Heiko Schmid: Vorschlag eines Einzelnen zur Meldung der Ergebnisse durch den  
Gastgeber des Spieltages, fand bei den Anwesenden kein Anklang.

Siggi Barth: bemerkte, dass der Bericht über das letzte Familien-Mini-Volleyballturnier  
nicht veröffentlicht wurde. Er ist als Anlage beigefügt!

TOP 6: Anträge: keine

TOP 7: Verschiedenes:

- Rückblick Pokalrunde 2010, Erläuterung warum die Spieltage so eng lagen (u.a. gesetzlichem Sportverbot am 14. & 21. November, den relativ spät gelegenen Ferien sowie den Fristen zw. letztem Spieltag und Pokalendrundenturnier und übergeordneten Spielen wie Saarland-Meisterschaften und Südwest-Meisterschaften der Seniorinnen und Senioren)
- Hinweis aus dem Publikum, Termin für Süd-Cup (dieses Jahr 10.-11.9.) wurde letztes Jahr nicht im Spielplan berücksichtigt, wird für die Zukunft aufgenommen.
- Festlegung Termine Pokalrunde 2011
- Nachfrage für einen 5. Spieltag wurde auf Grund der fehlenden Termine abgelehnt.

- Ausrichter Pokalrunde 2011, **Meldung:** TV St. Wendel
- Information bzgl. Relegationsturnier der Meisterschaftsrunde (18. oder 19.6.2011), Vorrecht hat hier der Gruppen Zweite der Gruppe B, sollte dieser verzichten, dann der Gruppen Zweite der der Gruppe C
- Bitte um genauere Angabe der Tagungsörtlichkeit für nächste Mannschaftsführersitzung, Antwort der Spielleiter: Beschilderung wird zurzeit erneuert, beim nächster Sitzung ggf. an der Rezeption nachfragen wegen Tagungsraum
- Schiedsrichtereinweisung für BFS? Antwort, Interesse in den letzten Jahren so gut wie nicht vorhanden. Bei Interesse auf SVV-Seite wegen Termin für Schiedsrichterlehrgänge informieren, bei Problemen gerne auch an Spielleiter wenden.
- Vorschlag für einen Schiedsrichter pro Mannschaft, da nicht bei allen Mannschaften das (aktuelle) Reglement bekannt sei. -> Pflichtschiedsrichter?
- Vorschlag anstatt spezieller BFS-Schiedsrichterunterweisung offiziellen Schiedsrichterlehrgang besuchen (ca. 3-4 Abende plus Prüfung) Kosten ca. 35 €
- Bei ausreichendem Interesse evtl. eigener Schiedsrichterlehrgang für BFS-Mannschaften.

**Termine: 23. und 25. Mai 2011 ab 19:00 Uhr**

Anmeldungen sind ab sofort erforderlich !!

- Wortmeldung wegen zum Teil nicht mehr korrekter Telefonnummern.
- Nachfrage wegen Handhabung 4er-Begegnung bzgl. der "sich immer treffenden beiden Mannschaften" warum keine feste Regel? Abstimmung ob feste Regelung oder freiwillige Einigung untereinander bzgl. ersten / letzten Spielen und informieren dann Ausrichter:

**Ergebnis:** Alle Anwesende bis auf zwei dafür, eine Stimme dagegen und eine Enthaltung.

Aufgestellt:

genehmigt:

## Familien-Mini-Volleyballturnier

# Familie Martin hatte das bessere Ende für sich

Am 09. Januar 2011 fand das 24. Saarländische **Familien-Mini-Volleyballturnier** statt. Ausrichter war die Freizeitmannschaft „Bauff“, der SSG Schwarzenholz-Griesborn, in Zusammenarbeit mit dem Saarländischen Volleyballverband.

Gegenüber dem Vorjahr, als noch 22 Mannschaften zum Turnier begrüßt werden konnten, war das Teilnehmerfeld in diesem Jahr auf 11 Mannschaften halbiert. Ausschlaggebend hierfür war, dass zum gleichen Termin im Jugendbereich Saarlandmeisterschaften ausgetragen wurden. Somit standen diese Jugendspieler Ihren Familien nicht zur Verfügung.

Nachdem Sigi Barth am frühen Morgen das Turnier eröffnet hatte, gingen die 11 Teams mit Begeisterung an die Netze. Der letztjährige Turniersieger, Familie Hahn aus Saarbrücken, erwischte keinen optimalen Start ins Turnier. Bereits nach der Vorrunde war klar, dass die Mission Titelverteidigung gescheitert war.

In den Überkreuzvergleichen, in denen die Finalisten ermittelt wurden, ging es sehr eng zu. Im Spiel zwischen Familie Heinrich und „Den fantastischen 4, die nur zu Dritt sind“ brachte der letzte Ball mit dem Schlusspfeiff die Entscheidung. Danach hieß es 1:1 nach Sätzen aber mit einem Ball Differenz (25:26) zogen die „Heinrichs“ den Kürzeren.

Nach 25 Vorrundenspielen und 6 Zwischenrundenspielen standen die Endspielteilnehmer fest: „Die fantastischen 4, die nur zu Dritt sind“ (Familie Martin aus Landweiler und Saarwellingen) und „Take 4“ (Familie Petry aus Saarbrücken).

Das Endspiel war hart umkämpft. Den ersten Satz konnte Familie Petry mit 21:19 für sich verbuchen. Im zweiten Satz mussten die Petry`s dem Kräfteverzehr eines langen Turniertages Rechnung tragen. Dieser Satz ging mit 21 : 14 an Familie Martin. Im entscheidenden dritten Satz, ließen die Martin`s dann nichts mehr anbrennen und setzten sich mit 15 : 8 durch.

Der Schirmherr des Turniers, Saarwellingens Bürgermeister Michael Philippi, und der Vizepräsident des Saarländischen Volleyballverbandes Norbert Spurr überreichten Familie Martin den Wanderpokal, den es im nächsten Jahr zu verteidigen gilt.

### **Die Platzierungen im Einzelnen:**

1. „Die fantastischen 4, die nur zu Dritt sind“ (Familie Martin /Landweiler + Saarwellingen)
2. „Take 4“ (Familie Petry / Saarbrücken)
3. „tres amigos“ (Familie Bechtel / Schwarzenholz)
4. Familie Heinrich (Schwalbach)
5. Familie Hahn (Saarbrücken)
6. Familie Bechtel-Kiemes (Schwalbach + Schwarzenholz)
7. Heckmar (Schwarzenholz)
8. Die Schlümpfe (Saarbrücken)
9. Die Bupricher (Familie Turner / Hüttersdorf)
10. MoTi und die Talentlosen (Schwarzenholz)
11. Chicas (Schwarzenholz)